

ABSTRAK

Indonesia adalah negara dengan sejuta keindahan alamnya, banyak tempat wisata di Indonesia dari berbagai penjuru pulau, provinsi dan kota di Indonesia. Sektor pariwisata di Indonesia juga menyumbang banyak devisa negara Indonesia. Wisata di Indonesia ada berbagai macam, seperti wisata modern, wisata edukasi, dan yang utama wisata alam. Setiap provinsi di Indonesia pasti memiliki wisata alam masing-masing, seperti di Jawa Timur ada satu kawasan yang terkenal akan wisata alamnya, yaitu di kawasan Malang. Malang selalu menjadi pilihan banyak wisatawan perkotaan seperti Surabaya yang suntuk dengan dunia perkotaan dan ingin menyegarkan pikiran dan jiwa dengan menikmati keindahan alam. Mulai dari wisata pegunungan hingga pantai ada di Malang,

Sadar akan eksistensi pariwisata di daerah Malang, yang mana banyak didatangi oleh wisatawan luar kota maupun manca negara, di kawasan Malang ada salah satu kawasan yang khusus menyediakan penginapan atau villa bagi para pengunjung yang hendak bermalam, yaitu di daerah Songgoriti, Batu. Di sana kita dapat dengan mudah menemukan banyak villa maupun penginapan yang bisa kita sewa. Lokasi yang strategis membuat Songgoriti sangat cocok dijadikan sebagai lokasi bermalam para wisatawan, udara yang dingin merupakan salah satu faktor yang dicari oleh wisatawan ketika datang ke Malang.

Uniknya lagi, banyak para calo yang menyewakan villa bagi para pengunjung, sehingga kita tidak perlu repot untuk mencari di mana dan kepada siapa kita harus menyewa villa. Keunikan akan adanya banyak calo itulah yang menjadikan penulis tertarik untuk membahas mengenai peran calo terhadap kegiatan persewaan villa di Songgoriti.

Sistem ataupun teknis yang diterapkan pada persewaan calo mulai dari pemilik hingga villa berhasil disewa oleh pengunjung tertata dengan rapi, calo dengan pemilik villa mempunyai kesepakatan tersendiri mengenai harga sewa villa, sampai calo membuka harga kepada pengunjung juga sudah ada kesepakatan antar calo, sehingga calo satu dengan yang lain mempunyai harga jual yang sama. Namun tentunya ada juga beberapa hal yang disayangkan dari sikap para calo terhadap pengunjung, sikap yang sedikit memaksa membuat pengunjung kurang nyaman.

Terlepas dari itu semua mayoritas pengunjung menganggap kehadiran calo sangatlah membantu bagi para pengunjung yang hendak bermalam di Songgoriti.

Keyword: Calo, Villa, Songgoriti